

Empresa internacional se instalará en Ñuble y demandará 53 puestos de trabajo

ECONOMÍA. La firma, además ofrecerá capacitaciones y certificaciones internacionales.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

La empresa internacional Softserve instalará en la región un Centro de Desarrollo de Software enfocado en la exportación de servicios a clientes como Cloud, Big Data, Inteligencia Artificial y Ciberseguridad, demandando al menos 53 puestos directos de trabajo. La firma llega a Ñuble a través del programa "Fortalecimiento y atracción de inversiones productivas de base tecnológica-IFI Modalidad Inversión Tecnológica, Región de Ñuble", financiado por el gobierno regional, con el que se busca atraer inversiones a la región.

"Lanzamos un instrumento hace un año atrás para poder atraer nuevas empresas a nuestra región y hoy vemos los frutos. Ha llegado una empresa tecnológica que además nos va a permitir captar y formar nuevos talentos en Ñuble, así que estamos cumpliendo, avanzando y muy felices con las oportunidades que estamos generando para nuestros jóvenes", destacó el gobernador Óscar Crisóstomo.

El proyecto, denominado "Expansión de la base de talento de Softserve a la región del Ñuble", contempla la creación de 53 empleos directos para profesionales y técnicos espe-



EMPRESA INTERNACIONAL INSTALARÁ CENTRO DE DESARROLLO DE SOFTWARE, GENERANDO AL MENOS 53 EMPLEOS DIRECTOS.

cialistas en TIC con dominio del inglés. La operación en la región tiene como objetivo aumentar la exportación total de la empresa en un 20% anual. La llegada de Softserve no sólo implica la creación de empleo, sino también un fuerte componente de formación. La empresa ofrecerá capacitaciones y certifi-

nes internacionales para desarrollar capital humano especializado con competencias técnicas de vanguardia e inglés.

El seremi de Economía, Erick Solo de Zaldivar, subrayó la importancia estratégica de esta inversión. "Con la llegada de esta empresa estamos apostando también a diversificar

nuestra matriz productiva, lo cual es muy relevante. Estamos creciendo en tecnología, en la industria de software, y eso aporta directamente al crecimiento económico de nuestra región", afirmó.

Desde Softserve, que cuenta con presencia en Chile desde 2021 y respaldo de Invest-

Chile y Amazon Web Services, expresaron su entusiasmo por la expansión. "Estamos muy contentos y agradecidos por haber podido llegar a Ñuble y por el apoyo que se nos ha presentado. Esto nos permite crecer en la región, contratar talentos jóvenes y formar a las nuevas generaciones que ven-

gan a trabajar con nosotros. Esperamos que esta colaboración siga creciendo y podamos aportar mucho más al desarrollo de la región", señaló Jaime Oviedo, vicepresidente y Country Manager de Softserve Chile.

Juan Pablo Candia, director ejecutivo (S) de InvestChile, organismo público para la atracción de inversión extranjera, calificó la instalación como un caso de éxito. "Uno de nuestros mandatos fue poder diversificar la inversión extranjera a todos los territorios y Ñuble es un tremendo ejemplo. Ver cómo una empresa multinacional como Softserve, que exporta servicios al mundo, se instala en la región, es tremendamente beneficioso tanto para la imagen país, demostrando que en Chile se pueden realizar estos proyectos en todos los territorios".

Desde el gobierno regional de Ñuble precisan que el impacto a largo plazo de este proyecto es la creación de un potencial Hub tecnológico en la región, con la capacidad de producir servicios y software "Made in Ñuble", lo que significaría una transformación clave en la matriz productiva regional. Para su operación, Softserve se vinculará con proveedores locales de servicios de marketing y recursos humanos, además de establecer alianzas con universidades y gemios. ☞